

Sculptrice, Alexandra Gestin travaille à l'instinct

Des œuvres simples, naturelles et spontanées, toujours plus précises et plus expressives. Rien de torturé mais un message de paix et de sérénité.



Alexandra Gestin et l'un de ses deux sumos (en argile et non pas en bronze) exposés aux abords d'Atlantia.

Alexandra Gestin, née à Guérande, vit en Belgique depuis huit ans, mais revient souvent à La Baule. Sa passion pour l'art lui vient d'un grand-père architecte et artiste peintre. Elle a travaillé plusieurs supports, peinture, encadrement, jusqu'au déclic : la sculpture il y a dix ans. « Je suis plutôt manuelle. A force de travailler en faisant ce que j'avais envie de faire, je suis arrivée à la sculpture ». Elle a appris l'anatomie de façon académique avec des nus et a commencé par des sculptures de ses enfants. « Je ne sais pas dessiner à plat, je ne fais jamais d'esquisses ou de dessins préliminaires. En fait,

je réalise des portraits en 3D, je travaille à l'instinct et toujours dans le volume ».

C'est un voyage au Japon qui lui a fait découvrir le sumotori lors d'entraînements de sumos. « Les photos m'aident pour les positions. Le sumo peut être agressif et combattant, mais il n'est jamais méchant, c'est le sport avant tout. C'est une culture très respectueuse des autres, une famille, un monde à part avec une hiérarchie où le respect domine ». Autre inspiration, les enfants du monde, toujours représentés habillés. « Ma force est là aussi

dans les expressions du visage, sérieux, naïf et plein de poésie. Il y a d'ailleurs une similitude entre les sumos et les enfants dans leur sérénité et leur tranquillité. Là encore chaque visage est un mélange de plusieurs ».

A l'origine, ses sculptures sont en terre argileuse, mesurent de 50 cm à 1 m, et sont ensuite coulées en bronze, « un matériau noble qui traverse les siècles ». Alexandra travaille alors avec des agrandisseurs qui lui réalisent les armatures pour une reproduction exacte du petit modèle en sculpture monumentale qui sera coulée en bronze.

Internationalité des collectionneurs d'œuvres d'Alexandra Gestin qui expose en France et à l'étranger. Son site web : www.alexg.be